
議会報告会実施報告書 

開催日時 令和 4年 10月 29日（土）13時 30分～15時 00分 

開催場所 市民図書館 聴 衆     4名 

担当議員 3班 加納、松本、天野、上村、金谷、山田 

報告事項に関する質疑 

 なし 

 

意見及び要望等 

Q1 除雪時、通学路交差点に雪が積み上げられて子どもが通れないので通学路を確保して

欲しい。 

A1 昨年度の反省を活かし、しっかり対応して行くよう議会からもしっかり要望していく。 

 

Q2 議会の PR をもっとして欲しい。小中学生への公開授業をして欲しい。そして子から

親に伝えてもらえば良いのでは？ 

A2 広報等で周知に努めている。子ども議会を通して子どもにも議会の役割等を学んで欲

しい。子ども達に将来の石狩市議会を担って欲しい気持ちは私たちも皆さんと一緒。

開かれた議会としていきたい。 

 

Q2（再） 学校に出向いて授業して欲しい。子どもと討論しても良いのでは？ 

A2（再） 検討します。 

 

Q3 市役所で働くには誰かの紹介が必要と聞いた。 

A3 以前は、このような事もあったのかもしれないが、現在はそのようなことはない。 

 

Q4 排雪用のダンプトラックの今年の確保状況はどうか？ 

また、プラスチックごみを以前は札幌市の業者に依頼し加工して製品にしていたよう

だが、他の業者を探す等して再利用出来ないか？ 

A4 今年はダンプトラックが大幅に不足するということはない見通し。 

プラスチックごみに関しては、石狩市だけのごみの量では採算を合わせるのが難しい

かもしれないので道央圏の自治体と広域連携し再利用の道を模索していくことが

必要。 

 



議会報告会実施報告書 

要望事項 

 なし 

 

 


